

Recibir En Línea y la información Ya puedes descargar la aplicación más actualizada del Gobierno de la República es más fácil que nunca.

BriefingBook, sin costo, en tu dispositivo móvil e ingresar con el correo al que llega este Boletín. Disponible en:

Available on the App Store



Instrucciones detalladas en la última página.





26 ABRIL 2018 · NÚMERO 938

Coordinación General de Comunicación Social y Vocería del Gobierno de la República

AGENDA EPN

### GIRA A ESPAÑA

En Madrid, el Presidente de la República sostuvo un encuentro con su homólogo español, Mariano Rajov, con quien revisó el estado de la relación bilateral, la modernización del TLCUEM y otros temas regionales y globales.





Más tarde, junto con su esposa, Angélica Rivera de Peña, se reunió con los reves Felipe VI y Letizia para conversar sobre las labores conjuntas de ambas naciones para difundir la lengua española.

"Españoles y mexicanos compartimos raíces y lengua, valores y aspiraciones; ambas naciones avanzamos con decisión y confianza hacia un mejor futuro".

**EPN** 

### Casa de México en España

- ✓ Objetivo: divulgación económica, cultural, turística, gastronómica, deportiva y de innovación empresarial
- ✓ Instalaciones: librería del FCE, auditorio de usos múltiples, restaurante mexicano, aula gastronómica y salas de exposiciones
- ✓ Participantes: SRE, SC/INBA, ProMéxico, CPTM, Amigos de la Casa de México en España, Fomento Cultural Banamex y Cinépolis-Yelmo

Por último, visitó el recinto que albergará la Casa de México en España, donde atestiguó la firma de un memorándum de entendimiento para realizar actividades que promuevan internacionalmente nuestro idioma.

"Hace un año nos comprometimos a la rehabilitación de este inmueble para crear un espacio integral para la promoción de México".

> María Cristina García. Titular de SC

"Esta Casa encuentra su origen en la voluntad por generar una plataforma de amistad y cooperación mutua".

> Valentín Diez Morodo. Presidente del Comce

> > continúa...

"Aquí nuestros países seguirán relacionándose; en México y España están presentes el encuentro, el reencuentro y la esperanza".

Fernando García Casas. Secretario de Estado de Cooperación Internacional y para Iberoamérica y el Caribe "Es importante que los madrileños pudieran tener un centro en el marco de lo que significa la cultura mexicana".

> Manuela Carmena. Alcaldesa de Madrid

"Este memorándum nos acerca un poco más a la tierra mexicana que tanto queremos y debemos".

Íñigo Méndez de Vigo. Ministro de Educación, Cultura y Deporte

**ACCIONES** 



### INDICADORES DE SECTOR SERVICIOS SUBEN EN FEBRERO

NEGI reportó los resultados de la Encuesta Mensual de Servicios durante el 2.º mes del año. Destacó que el índice agregado de los ingresos se elevó 1.8%, el del personal ocupado 2%, el de los gastos por consumo de bienes y servicios 4.6% y el de las remuneraciones totales 1.8%, en su comparación anual.

Ver más

### Nuevo contrato de comercialización con Hidrosina

Petróleos Mexicanos suscribió este acuerdo a mediano plazo con su cliente Grupo Hidrosina, el cual cuenta con más de 200 estaciones a nivel nacional, refrendando así su confianza y compromiso con la Empresa Productiva del Estado.

Ver más

### ACCIONES PARA ABRIR MERCADOS DE EXPORTACIÓN

Baltazar Hinojosa, titular de Sagarpa, y productores de Sonora y Tamaulipas establecieron líneas de trabajo orientadas a fortalecer las acciones de sanidad, trazabilidad e inocuidad para la conquista de mercados agroalimentarios en Asia y Europa. Coincidieron en mantener los esfuerzos que han logrado que 66% de

la producción porcícola en el primer estado se comercialice a Japón, Corea del Sur y China. Asimismo, se acordó continuar con el crecimiento de la segunda entidad, que actualmente se ubica en el 3.er lugar como exportador de ganado en pie.

## EXPORTACIÓN DE MOLUSCOS BIVALVOS A CANADÁ

La Agencia de Inspección de Alimentos de Canadá autorizó que, a partir de marzo, se comercialice en ese país este producto mexicano (refrigerado o congelado) proveniente de plantas procesadoras certificadas por Coferris, con lo que se confirma su calidad sanitaria e inocuidad.

Ver más

# Turismo sustentable favorece desarrollo competitivo de los destinos de México

Salvador Sánchez, subsecretario de Calidad y Regulación de Sectur, entregó el Distintivo "S" a prestadores de servicios por sus buenas prácticas de turismo sustentable. Acompañado por el titular de Semarnat,

Rafael Pacchiano, precisó que la estandarización de dichos servicios favorece al desarrollo competitivo de los destinos y fortalece las cadenas económicas relacionadas con el sector.

Ver más

# ENCUENTRO CON LA SECRETARIA DE SEGURIDAD INTERIOR DE EE. UU.

uis Videgaray, titular de SRE, sostuvo una reunión en Washington, D.C. con Kirstjen Nielsen, en la que trataron temas de la agenda bilateral. El funcionario reiteró que la política migratoria de México se decide de ma-

nera soberana y que la cooperación con esa nación se realiza por así convenir a los intereses de nuestro país, bajo el principio de responsabilidad compartida.

Ver más

# RESALTA LOGROS DE REFORMA EDUCATIVA

Otto Granados, titular de SEP, fue galardonado con la distinción académica de la Gran Cruz del Consejo Rector del Instituto de Estudios Bursátiles de España. Comentó que la Reforma Educativa ha permitido la mayor inversión en infraestructura escolar; coberturas

más altas; evaluación de 1 millón 300 mil maestros; asignación de 190 mil plazas docentes y promociones a través del mérito y concurso, y mejoras en el aprendizaje en 18 estados.

### PREMIAN TRÁMITE DE ACTA DE NACIMIENTO EN LÍNEA

SFP recibió este reconocimiento en la categoría de Gobierno Digital por el proyecto Acta de Nacimiento en Línea, otorgado por la revista *u-GOB* que destaca prácticas innovadoras a través de las tecnologías

de la información. De acuerdo con los registros, hasta marzo de 2018, se habían emitido 1 millón 48 mil 574 documentos.

Ver más

## 7 MIL 981 MDP EN CRÉDITOS HIPOTECARIOS

PovISSSTE reportó una inversión, al mes de abril, de 7 mil 981 MDP para otorgar créditos hipotecarios a los trabajadores al servicio del Estado. Su titular, Luis Antonio Godina, informó que a la fecha el organismo ha atendido al 64% de derechohabientes de los 70 mil 486 inscritos en la convocatoria 2018.

Ver más

# MESA DE TRABAJO SOBRE LA VIOLENCIA POLÍTICA CONTRA LAS MUJERES

Con la participación de 32 representantes de instituciones públicas y sociales, así como académicas y partidos políticos, Fepade encabezó este encuentro en el que el titular del organismo, Héctor Díaz Santana, aclaró que

de 2016 a la fecha se han presentado 200 denuncias por violencia política y que se han abierto dos carpetas de investigación en contra de funcionarios de los institutos electorales de Quintana Roo y Guerrero.

Ver más

# Colaboración de CNS con Gobierno de Jalisco

In relación con los hechos ocurridos el 19 de marzo en Tonalá, Renato Sales, titular de CNS, informó que por solicitud del Gobierno de Jalisco se puso a su disposición todas las capacidades con las que cuenta su División Científica, la cual desarrolla un plan de trabajo basado en protocolos nacionales e internacionales que incluyen técnicas de búsqueda, localización, levantamiento y embalaje de indicios bajo el Sistema de Ca-

dena de Custodia, así como acciones en fotografía forense, criminalística, dactiloscopia, química, genética y ciencias afines en el área forense. Destacó que Segob reitera su voluntad para colaborar en el caso y que, en coordinación con la Fiscalía y autoridades estatales, se reforzarán las medidas de seguridad y cumplimentación de las cuatro órdenes de aprehensión libradas por la autoridad judicial.

Ver más

#### **LO QUE OTROS DICEN...**



### Bajo Reserva



"Durante la visita a Europa, el presidente Enrique Peña Nieto recibió relevantes muestras de reconocimiento a las políticas para fomentar la inversión. Nos comentan que el mero mero de los empresarios de Países Bajos destacó que el terreno para la IED es impresionante y seguramente los hombres de negocios extrañarán mucho al Titular del Ejecutivo, a quien le quedan poco más de siete meses al frente del Gobierno federal".

La nota completa

"El mero mero empresario holandés", El Universal, abril 25, 2018

### J. Jesús Rangel. Analista financiero



"Trump expresó su confianza de que en breve se lleguen a acuerdos sobre el TLCAN. Sería otro triunfo del secretario de Economía y de su equipo. En total México tiene 13 TLC con 52 países, lo que implica la posibilidad de atender un mercado de 1 mil 300 millones de consumidores. En el Senado se ratificó el CPTPP que incluye 11 naciones de Asia-Pacífico y creará la zona de libre

comercio más grande del mundo. En la Administración de Enrique Peña Nieto se firmaron dos nuevos tratados: el señalado y el de Panamá, y se modernizaron dos más: el TLCUEM y México-AP. El CPTPP nos dará acceso para 90% del bloque, impedirá la competencia desleal, impulsará a las PyMEs y a las empresas del Estado, entre otras cosas".

La nota completa

"Ratifican el Transpacífico", *Milenio*, abril 25, 2018

#### Lourdes Mendoza, Periodista



"El impacto en prensa en Europa fue de 460 notas. En redes fuimos TT, con 3 mil 88 tuits escritos por casi 3 mil usuarios con un alcance de 77 millones 118 mil 840 personas. ¡Quihúboles! Hubo 2 mil 500 periodistas de 65 países. Lo cual es congruente y consistente con lo que me dijo el embajador de México en Alemania, y es que **Hannover es la feria y proyecto de promoción económica más** 

importante en el que hayamos participado. El director de ProMéxico, con un orgullo que le brota por cada poro, me dijo: ¿Por qué nos invitaron? Porque hemos pasado del pico para extraer petróleo o minerales y de la aguja con los *jeans*, al marcapasos, a la energía solar, al tema aeroespacial y a la digitalización".

La nota completa

"México se graduó como país industrial", El Financiero, abril 25, 2018

#### José Yuste. Analista financiero



"La Feria de Hannover nos puso el reto de diversificarnos y hacerlo bien: con reglas comerciales y de inversión como es el nuevo TLCUEM, donde, por ejemplo, traen nuevos capítulos como la solución de controversias con base en sus propias cortes para dirimir diferencias. En Alemania queda claro que podemos encontrar un socio económico fuerte, no sólo por ser potencia, sino porque ha visto en México un socio confiable. Los datos son importantes: es nuestro 3.er socio comercial. La IED germana ya llega a los 10 mil 500 MDD. Ya hay casi dos mil firmas de participación alemana. Y lo más relevante, como decían los empresarios mexicanos, los desafíos que presenta para México el nuevo paradigma, el de la industria 4.0".

La nota completa

"El acercamiento con Alemania y... la industria 4.0", Excélsior, abril 25, 2018

### Benjamin Theurer. Analista de Barclays Plc



"Los analistas de la compañía de servicios financieros, que defienden la construcción de un aeropuerto de 13 mil 300 MDD en la Ciudad de México, señalan que cancelarlo podría marcar el comienzo de la volatilidad del mercado y reacciones negati-

vas de los inversores. 'En general, consideramos que el NAICM es importante para la región y el país, ya que generaría empleos y crecimiento económico', escribió".

La nota completa

"Cancelar NAICM sería imprudente: Barclays", Reforma, abril 24, 2018

En Línea se elabora con información proveniente de las dependencias del Gobierno de la República y otras fuentes públicas.

Sugerencias y comentarios: buzon.boletin@presidencia.gob.mx



# ¿Cómo descargar BriefingBook?



#### Instalar

Está disponible de forma gratuita en App Store para IOS y Play Store para Android

2

### Iniciar sesión

Aparecerá un icono de la app en tu pantalla. Al acceder se te solicitará que ingreses el correo con el que recibes *En Línea*; usa la contraseña **123123bb** (luego podrás cambiarla)

3

### Verificar

Recibirás un correo para activar tu cuenta

4

¡Abre y navega!



### Disponible en:



